

# BIG ISSUE

## Pemindahan Narapidana Kasus Narkotika: Langkah Menuju Pemulihan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Jun 21, 2023 - 14:51



KARANGANYAR\_PAS - Pemindahan narapidana sebanyak 14 (empat belas) orang dari Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar ke Lapas Narkotika Kelas IIA Nusakambangan telah dilakukan dengan sukses pada hari ini. Tindakan ini merupakan upaya dari pihak berwenang untuk meningkatkan keamanan dan efektivitas sistem peradilan pidana terkait kasus-kasus narkotika yang sedang berlangsung. Rabu (21/06).

Dalam operasi pemindahan ini, sejumlah petugas dan aparat penegak hukum terkait turut serta untuk memastikan kelancaran dan keamanan proses tersebut. Dalam pengawasan yang ketat, para narapidana dimasukkan ke dalam kendaraan khusus yang akan membawa mereka ke Lapas Narkotika Nusakambangan yang terletak di Pulau Nusakambangan, Jawa Tengah.

Para narapidana yang dipindahkan ke Lapas Narkotika Nusakambangan adalah mereka yang sudah mengalami penurunan resiko ke Lapas maksimum *security*. Pemandahan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk memastikan keamanan dan mengurangi risiko tindakan kriminal yang terkait dengan perdagangan dan penyalahgunaan narkotika.

Lapas Narkotika Nusakambangan dipilih sebagai tempat yang tepat untuk menampung narapidana narkotika karena keamanan yang ketat dan ketersediaan fasilitas yang memadai. Pulau Nusakambangan telah lama dikenal sebagai lokasi penjara yang aman dan terisolasi, sehingga meminimalkan risiko pelarian narapidana.

Kepala Lapas Karanganyar, Bapak Hisam Wibowo menyatakan, "Pemandahan ini adalah bagian dari upaya kami untuk memperkuat penegakan hukum terkait kasus-kasus narkotika. Kami berkomitmen untuk melindungi masyarakat dari dampak buruk perdagangan narkotika dan kami akan terus bekerja sama dengan berbagai lembaga untuk mencapai tujuan tersebut."

Proses pemandahan ini juga diharapkan dapat memberikan efek jera kepada para narapidana dan sebagai pesan kepada masyarakat bahwa tindakan kriminal terkait narkotika tidak akan ditoleransi. Pihak berwenang menekankan pentingnya penegakan hukum yang tegas dan adil guna mencegah peredaran narkotika yang merusak generasi muda dan stabilitas sosial.

Pemandahan 14 (empat belas) orang narapidana dari Lapas Karanganyar ke Lapas Narkotika Nusakambangan diharapkan menjadi langkah yang efektif dalam memberantas perdagangan narkotika dan menjaga keamanan masyarakat. Pihak berwenang akan terus mengawasi dan melakukan tindakan yang diperlukan guna menegakkan keadilan dan meminimalisir dampak negatif dari penyalahgunaan narkotika di Indonesia.